



LAÏCITÉ

spectacle

C'EST LA FAUTE À VOLTAIRE !

mardi 8 décembre 2015 à 18h30

Archives départementales place André Malraux Privas



VALENTINE COMPAGNIE

Théâtre et musique

Ce spectacle est proposé dans le cadre du 110^e anniversaire de la loi de séparation des églises et de l'État.

ENTRÉE LIBRE DANS LA LIMITE DES PLACES DISPONIBLES.

Un spectacle qui éclaire l'actualité par le recours à l'histoire et à son interprétation vivante. De la Révolution à nos jours, la parole de défenseurs et de détracteurs de la laïcité est mise en scène. Hommes politiques, ecclésiastiques, écrivains, journalistes, citoyens... entre audace et conservatisme, indignation et détermination, délire mélodramatique et mauvaise foi, leurs arguments, portés par des comédiens convaincants, provoquent chez le spectateur une jubilation à comprendre la laïcité et à relier l'histoire aux enjeux d'aujourd'hui.

La mise en scène, très contemporaine, libre et inventive, alterne témoignages, textes fondateurs, chansons et images. La musique, jouée en direct, participe au caractère accessible et actuel du spectacle et accompagne des chansons piquantes et profondes.